
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご支援下さる学校・地域の方々・OB の支えを感じながら、 

日々、謙虚に一生懸命、泥臭く取り組んでおります。 

下北の子ども達がどのステージでも輝けるために、 

人間性の向上、野球の技術向上に力を入れております。 



⚾チームデータ 

○メンバー  ･･･ ３年生１１名  ２年生８名  １年生３名  マネージャー３名 

※主な出身中学･･･ 田名部中．大平中．川内中．大畑中. むつ中. 東通中. 佐井中.  横浜中 

○指導者   ･･･ 監督．部長．副部長．コーチ 

○活動場所  ･･･ 大湊高校野球グラウンド 川内球場 トレーニングルーム 

⚾活動内容 

○平日     ･･･ 練習、ミーティング、環境整備 

○休日     ･･･ 練習試合、練習 

○大会     ･･･ 春季大会 (5 月～) 夏季大会 (7 月～)  

秋季大会 (8 月～) １年生大会 (10 月～) 

〇遠征     ･･･ 春・夏に県外遠征があります 

○ボランティア ･･･ 雪かき活動、震災復興活動 

○地域との交流 ･･･ むつ養護学校とのリサイクルボール作り 

○その他    ･･･ 冬期間にはバイトで社会経験を積んでもらいます 

※部員の中には遠方から来ていても、毎日スクールバスで頑張って通っている生徒もいます。 

※部員は自身のスケジュールや体調に合わせて、全体練習以外は自主的に練習をするなど野球に対し 

真剣に取り組んでいます。 

⚾野球部下宿 

○詳細･･･学校から徒歩３分のところにあります。現在(2023 年 5 月)、野球部員の 4 名は下宿生活をして

います。野球部監督が管理しており、下宿生活を通じて人間性の育成に努めています。 

     ご飯は食堂の方が作っており、体つくりを考えた量やバランスが徹底されています。 

     部屋は 1 人 1 部屋となっています。 

 

 

 

 

 

 

 

                                  

 

  

 

  

 部員が普段食べているご飯② 

 



⚾野球部の主な進路 

〇就職・公務員             〇大学・専門学校 

一般社団法人 公済会          県立保健大学         八戸学院大学 

むつ市役所               関東学院大学         八戸工業大学 

消防署                 桐蔭横浜大学         弘前医療福祉大学 

青森県警                仙台大学           駿河台大学 

神奈川県警               富士大学 

自衛官                 青森大学 

横浜町役場               札幌学院大学 

                     

⚾野球部卒業生の言葉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Kくん ( 進路 ⇒ 青森大学 ) 

私は大湊高校で「努力することの大切さ」を学びました。私は目標であった甲子園出場のために、朝練

習から全体練習後の自主練まで練習に多くの時間を費やしてきました。結果、甲子園に出場することはで

きませんでしたが、高校野球をやり切ったことによる自信は今後の私の野球ライフの大きな財産に変わり

ます。私は大学でも野球を続け、その上の世界でも野球を続けます。高いレベルで活躍するために高校で

学んだ「努力することの大切さ」をもとに取り組み、後にはお世話になった監督さんやコーチに良い報告

ができるように頑張ります。大湊高校では人生の基盤となるものを多く学びました。私は大湊高校を選ん

で本当に良かったです。必ず恩返しします。 

Hくん ( 進路 ⇒ むつ市役所 ) 

私は大湊高校硬式野球部でたくさんのことを学びました。中でも１番は「あたり前なことを当たり前に

やる」こと、すなわち凡事徹底の大切さを学べたことが私にとっての大きな財産になりました。２年半年

の中で挨拶やゴミ拾いの大切さなど、野球以外のことをたくさん身につけることができました。いざ、自

分が社会人になったとき、この凡事徹底によりどれだけ自分にとっても周りにとってもプラスの影響を得

ることができるのかを実感しました。まだまだ未熟者ですが、さらに一人前の社会人として地域貢献する

ために今私にできることは何かを常に考え、毎日を過ごしていこうと思います。 

大湊高校硬式野球部を卒業したことにより、人として一番大切なものは何かを学べたと思っています。監

督さんやコーチには本当に感謝しております。 



⚾活動スナップギャラリー 

 


